

Inzlingen Minigolfer im Deutschen Vereinspokal eine Runde weiter

ru. In der ersten Runde um den Deutschen Vereinspokal besiegte die Mannschaft des BSV Inzlingen den Gegner aus Ohlsbach klar mit 8:2 Punkten und 370 zu 414 Schlägen.

Am vergangenen Wochenende wurde die erste regionale Runde des DMV-Vereinspokals gespielt, der BSV Inzlingen traf auf den BSV 82 Ohlsbach. Der BSV Inzlingen, zur Zeit Tabellenletzter der 2. Bundesliga gegen den Tabellenführer der Verbandsliga da schien für den Verbandsligisten Ohlsbach die Sensation greifbar nahe. Anders als in der Meisterschaftsrunde, wird hier Mann gegen Mann gespielt. Jede Mannschaft stellt 5 Spieler/in aus drei verschiedenen Kategorien auf, wobei der Heimverein seine Startaufstellung bestimmt und der Gastverein seine Spieler gegen den Heimverein setzt. Gespielt werden, je Spieler drei Runden gegen seinen Mitspieler. Bei einem Sieg erhält der Spieler 2 Punkte, bei Schlaggleichheit erhalten beide Spieler einen Punkt. Die Punkte der Teams werden danach addiert und der Gesamtsieger ist eine Runde weiter. Bei Punktgleichheit (5:5) ist das Auswärtsteam weiter. Die Ergebnisse: Höferlin Heinz 70 gegen Würthle Jan 79, Frech Maximilian 74 gegen Brack Roland 82, Kunimüsch Monika 72 gegen Wolff Beate 81 und Reichle Urs 87 gegen Würthle Jürgen 81, somit holte Würthle den Ehrenpunkt für den Verbandsligisten. Der BSV Inzlingen bezwang den Gegner aus Ohlsbach klar mit 8:2 Punkten ist somit eine Runde weiter. Nächster Gegner der Inzlinger ist der Sieger aus der Begegnung MGC Sulzfeld (Verbandsliga) vs BGC Singen (1. Bundesliga).

Foto: 473

v.l.n.r. Hallhuber Markus, Kunimüsch Monika, Rümmelin Anna, Reichle Urs, Höferlin Heinz, Frech Maximilian

